
代表 副代表 総務部⾧

福永

第10期 第  16回 　役員会議・調整会議

令和５年7月3日（月）13:30～15:00

第10期の各自の活動状況と活動計画

出席総数（　３８　名）

専任（２名）、園芸部会（2名）、北近江部会（１名）、健康部会（２名）、学生ＰＪ（５名）、大学祭ＰＪ（2名）、

地域活動ＰＪ（5名）、広報・情報（3名）、総務（５名）、 草津キャンパス代表、副、総務（3名）

同窓会（４名）、本部事務局（2名）、えにしの会（ 1名）、４３期園芸（１名）、４３期北近江（0名）、４３期健康（０名）

議事内容 （議題・決定事項：簡潔記入）

●役員会議 13:00～13:30

★今回の役員会はありません。

●調整会議 13:30～14:30

・事務局　宇野さんのご紹介　　・地域活動サブリーダー武山きみ子さんのご紹介

・9/11日の全体会議終了後に予定している慰労会の出欠について会議終了後に提出してほしい

1．代表あいさつ　-------------------------　野村　毅一

１．事務局から6/30日現在の応募状況の報告

・園芸12名（定数３０名）　・北近江１０名（定数２０名）　・健康１０名（定数２０名）

2． 現材の取り組み

3．新聞社、放送局、HP 中日新聞、FM彦根、報知新聞、多賀有線放送

4．これからの取り組み～彦根市を重点的に

5．これからの活動予定の応援依頼

4．「園芸学科部会」報告事項（無し）　------------　川崎　喜代一

・サポートの会および園芸学科在校生との交流行事について参加依頼

9/4 さざなみ学園　剪定作業　８時半～１１時半

5．「地域活動プロジェクト経過報告」（無し）------------------------- --- 北川 玉恵

・レイカディア大学卒業生アンケート調査の充実に向けた検討会の報告

６． 「北近江文化学科部会活動報告」---------------------------------- 居川 成美

・6/21　学科見学会後の学科説明会と座談会　参加４名

・6/22　公開講座後の座談会　参加２名

７．『大学祭開催について』　--------------------------------------------　一之瀬一男

・大学祭実行委員会の報告

日　時

彦根キャンパスサポートの会
議事録

(項目)

項 目 内     容

表　題

場　所 彦根キャンパス　会議室

開催目的

出席者
（敬称略）

３． 学生募集PL--これまでの経過とこれからの予定------------------------ 　大堀   和雄



・開催日は7/14.15となります。・会場はコージタウン

・作品展示コーナー ・あなたは健康ですか？コーナー　・脳トレコーナー

・環境を考えようコーナー　（SDGｓやってますか！）

・草花とのふれあいコーナー（ほっとしませんか）

８．「広報・情報室　報告」---【今回は報告無し】-------------------------- -------　田中　創

９． 「健康づくり学科　活動報告」-【今回は報告無し】----------------------------　西堀和彦

１０．本部事務局から連絡事項------------------------------　-------------  川嶋　二郎

・公開講座・学科見学会の申し込み状況について

・新学長　市川忠稔氏のご紹介

・湖北支部から活動報告　歯医者さんの待合室にチラシを置いて効果があった

・湖東支部にて作品展については、入場者が少なかったのでビバシティーに戻したい

・中部支部から活動報告　

・近江八幡支部から活動報告　　

14．43期園芸　矢野学科長、

・大学祭の開催についてのお願い　皆様のご協力をお願いしたい

13．草津キャンパス

・代表の廣原さんより

・学生募集でかなり苦戦しており、特に園芸学科が苦戦している

・大学祭にぜひ見に来てほしい

　　＊７月以降の役員会の日時→　 8/7 （月） 、9/11 （月）

9/11（月）13:00～全体会議

8/20 経理締め切り

須藤さんより　・8/3の基礎講座の詳しいスケジュールを教えてほしい

事務局より・追って連絡しますとのこと

須藤さんより　・9/11のサポートの会の慰労会の大まかな予算について知りたい

交流部　福永より・男性６０００円を上限に設定したい

そ の 他

総務部長　福永和明 印
※議事内容、出席者、欠席者を全て
記入できない場合は、別紙添付して
ください。

記　入
責任者

11，「同窓会より報告」---湖北支部 中川、湖東支部 諏訪、中部支部  須藤、近江八幡支部 濱口

12．「えにしの会より報告」　----------------------------------------- 事務局　奥長

15．「総務より連絡事項」　- 今後の役員会＆調整会の予定について　--------- 福永 和明

16．質疑、応答　--------------------------------------------------------------


